



令和6年度がスタートしました！

～今年度もよろしくお願ひいたします～

4月8日に(月)に令和6年度がスタートしました。今年度も昨年度同様、本校教育へのご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。新年度にあたり、始業式では、校長から「自分の命を自分で守ること」「自分がされて嫌なことは人にしないこと」「気持ちのよい挨拶をすること」等が子どもたちに伝えられました。子どもたちが毎日笑顔を輝かせながら、楽しい学校生活を送ってくれることを願っております。保護者の皆様、地域の皆様、今年度もよろしくお願ひいたします。



始業式・代表作文の紹介

■ 6年生になって頑張ること

6年1組 猪股 大雅

ぼくは、6年生になるために、昨日までの春休みを使って、5年生の自分を振り返ってみました。5年生として過ごした一年間の反省が三つありました。「勉強」と「いろいろな行事について」と「発表」です。このことを意識しながら6年生の目標を三つ考えました。



一つ目の目標は、「朝のボランティア」です。6年生になるので、下級生のみなさんがぼくたちの姿を見て、一緒に頑張りたいと思えるような姿を見せてていきたいと思います。時間や天気に関わらず、自分で考えて、今、必要なボランティアを積極的にできるように頑張っていきたいと思います。

二つ目の目標は、「発表」です。授業中は手を挙げて発表することはありますが、話し合い活動の中で自分の意見を発表するのは苦手です。しかし、六年生になったので、話し合いでの発表も頑張りたいと思っています。学級内の話し合いで、クラスのみんなが納得できるような意見を考えて発表していきたいです。また、委員会活動や代表委員会など全校のみなさんに関わるような話し合いで、低学年の人にも伝わるような分かりやすい意見を言えるようになります。

三つ目の目標は、「低学年の見本になる」ことです。5年生では、あまりこのことを意識せずに過ごしていた自分がいました。しかし、ぼくは今日から南小の最上級生になります。だから、いろいろなことで見本となれるように頑張ります。トイレの使い方では、自分が使ったスリッパを並べることはもちろん、他の人が使ったスリッパでも並んでいない時には並べていきます。清掃時間の態度では、ほうきなどの清掃用具の使い方を下級生に優しく教えていきます。あいさつでは、大きな声で・笑顔で・自分から進んであいさつをしていきます。

ぼくは、今みなさん伝えた三つの目標を毎日きちんと意識して生活していきたいです。もちろん、五年生の反省の中から出てきた勉強にも前向きに取り組んでいきます。そして、下級生のみなさんから尊敬してもらえるような最上級生になりたいです。

■ 6年生で頑張りたいこと

6年1組 河野 星恋

私は6年生として頑張りたいことが三つあります。

一つ目は、「1年生のお世話」です。給食当番としては、1年生の食べる時間を少しでも長くできるように、当番としての身支度を素早く済ませ、できぱきと配膳をしたいと思います。また、片付けの時には、食べ終わっている食器を片付けたり、食べ終わっていない子に優しく声をかけたりしたいと思います。また、最上級生として、1年生が登校してきたら、1年教室に行って、朝の準備や片付けの手伝いをしたり、一緒に本を読んであげたりしたいです。



二つ目は、「委員会活動」です。私は、5年生の時は、計画委員会に入っていました。その時は、なかなか学校を引っ張っていくということは上手くできませんでした。でも、お別れ集会のウォーターラリーでは、少しだけ学校を引っ張ることができたような気がします。だから、6年生では、どの委員会に入ったとしても、副委員長として、委員長のサポートをしながら、みんなが過ごしやすいと感じられるようなアイデアを出して、全校を引っ張っていきたいと思います。

三つ目は、「あいさつ」です。私のあいさつは、これまで、声が小さいことが多かったです。だから、まず、相手が気持ちよくなれるような大きな声のあいさつを頑張ります。私たち六年生がそうすることで、少しでも南小のあいさつが、今よりもっと元気になるといいなと思います。また、5年生の頃に計画委員会として、あいさつチェックをしていた時に、あまり、帽子を取ってあいさつをすることができるないなと感じることが多かったので、これも私たち6年生が意識して行うことで、全校のみなさんも意識ができるようになるといいなと思います。そして、宮崎県ナンバーワンのあいさつを目指します。

今、ここで話した三つの目標以外にも、掃除や廊下歩行、ボランティアやクラブ活動などたくさんの頑張りたいことが私にはあります。たくさんのことを頑張って、卒業する時に悔いがないように毎日を過ごしていきたいと思います。

自分の命は自分で守ろう！

～交通教室を実施しました～

4月12日(金)に交通教室を実施しました。今回は、交通安全協会や高鍋警察署の協力を得て実施しました。低学年は、道路の歩き方や横断の仕方、中学年と高学年は自転車の乗り方等についても学習しました。特に1年生は、入学した次の日に学習することとなりました。早い段階での学びは、これから登下校も含め学校生活を行う上でもよい機会となりました。自分の命は自分で守りながら、安全に日々生活をしていくって欲しいと思います。家庭や地域でも温かく見守っていただけますと幸いです。



○5月10日(金)春の校外学習(1~4年、6年)

○5月14日(火)こどものための音楽会(6年)

○5月14日(火)・15日(水)3校合同宿泊学習(5年)

○5月24日(金)災害時避難訓練(風水害)

○5月30日(木)全校集会(オンライン)

